

Pressemitteilung: 101 ausgezeichnete Ideen für die Arbeitswelt von morgen

Atlas „Land der demografischen Chancen“ vorgestellt / Rachel: „Gemeinsam gestalten wir die Zukunft am Arbeitsplatz“

Aachen, 6. September 2013. 101 gute Ideen zur Gestaltung der Arbeitswelt von morgen wurden heute in dem Atlas „Land der demografischen Chancen“ vorgestellt. Im Rahmen des „Wissenschaftsjahres 2013 – Die demografische Chance“ hat die RWTH Aachen einen Ideenwettbewerb ausgeschrieben, an dem sich Unternehmen, wissenschaftliche Institutionen, Netzwerke, Verbände und Vereine beteiligen konnten.

In den sechs Kategorien: Demografie-sensible Dienstleistungen und Geschäftsmodelle, Intergenerationelle Kompetenz- und Qualifizierungsprogramme, Technische Lösungen für den Arbeitsplatz der Zukunft, Demografie-orientiertes Personal- und Organisationsmanagement, Alternsgerechte Konzepte zu Gesundheit und Arbeitsfähigkeit sowie Integration und soziale Partizipation wurden zahlreiche Vorschläge eingereicht, die von Experten bewertet wurden. Die Gewinner in der jeweiligen Kategorie wurden heute ausgezeichnet.

Thomas Rachel MdB, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF), erklärt: „Die Vielfalt und Kreativität der Ideen sind Ausdruck dafür, dass sich die Menschen schon heute intensive Gedanken um die Zukunft ihrer Arbeitswelt machen. Der demografische Wandel ist in den Köpfen angekommen und wird zunehmend als Chance verstanden. Mit dem Demografie-Atlas wollen wir die guten Ideen nutzbar machen und weitere Menschen motivieren, sich an der Gestaltung der Zukunft zu beteiligen.“

Das Wissenschaftsjahr 2013 „Die demografische Chance“ lädt die Bürgerinnen und Bürger ein, sich mit ihren Fragen, Ideen und Lösungen zu beteiligen und mit Forschern über die Gestaltungsmöglichkeiten des demografischen Wandels zu diskutieren. Arbeitnehmer- und Arbeitgeberseite müssen sich bereits heute auf die Herausforderungen des demografischen Wandels einstellen. Immer weniger jüngere

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung



Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer stehen immer mehr älteren gegenüber. Der demografische Wandel stellt Politik und Gesellschaft vor Aufgaben, die nicht von heute auf morgen lösbar sind. Gefragt sind daher langfristige Konzepte, die Zusammenhalt und Wohlstand in unserem Land sichern. Wissenschaft und Forschung spielen bei der Lösung der hier anstehenden Fragen eine wichtige Rolle.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.demografische-chance.de

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2013

**DIE DEMOGRAFISCHE
CHANCE**